



## **El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con la Alcaldesa Pedánea de Torreagüera.**

**05.abril.2022.-** El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con la Alcaldesa Pedánea de Torreagüera, Silvia Almarcha González, acompañada por el Concejal del Ayuntamiento de Murcia, Eduardo Martínez Oliva, donde han tratados temas de interés de la pedanía relacionados con la Confederación Hidrográfica del Segura.

La pedánea expuso la necesidad de que la Comisaría de Aguas resuelva la solicitud presentada por el Ayuntamiento de Murcia para construir un puente sobre la rambla del Garruchal.

El presidente le ha informado que la tramitación se ha realizado por parte de la Comisaría de Aguas en función de la presentación de la documentación que la Urbanizadora Municipal, S.A (URBAMUSA) ha realizado a requerimiento del organismo de cuenca para adaptar el proyecto a la normativa vigente.

El citado proyecto, una vez corregido, se ha presentado en noviembre de 2021, por lo que se espera emitir el preceptivo informe en el menor plazo posible.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes